



# 中の島地区町内会連合会ニュース

第164号

発行:中の島地区町内会連合会  
発行日:令和2年10月30日

寒さの中で目を楽しませてくれた紅葉の季節は、落ち葉が街路を覆う季節でもあります。きれいな紅葉も枯れ葉になってしまうと、景観に影響することはもちろんですが、道路が滑りやすくなり、歩行者が安全に通行する妨げにもなります。中の島地区の街並みは、日ごろから地域の皆さんにきれいにしていただいているので、気持ちのよく季節の移り変わりを感じることができます。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。さて、これからインフルエンザが流行する季節でもあります。今年は、新型コロナウィルス感染症と合わせて、注意が必要です。マスクの着用はもちろんですが、引き続き、こまめな手洗いとうがいで、感染防止にご協力をお願ひいたします。

# 赤羽根共同募金



10月1日（木）、2日（金）中の島駅前において、赤い羽根共同募金運動が行われました。1日は中の島地区民生委員児童委員協議会、2日は中の島地区町内会連合会の方々が募金の協力を呼びかけました。今年度は新型コロナウィルス感染予防策を講じながらの募金の呼びかけとなりました。呼びかけをされた方、また、募金をしていただいた方など、ご協力ありがとうございました。



## 99(救急連絡)カード

# 中の島地区福祉事業

毎年10月に開催していた地域交流会（お食事会）ですが、新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から中止となりました。

交流会本来の目的である高齢の方々に外出の機会を提供し、介護予防や仲間作りに加え各種相談をお受けする機会がなくなった為、代替事業として、介護予防・新型コロナウイルス予防・防災関連の資料及びグッズ、中の島独自の「99（救急）カード」を配付致しました。

# みんなの広場

中の島にお住いの皆様からの情報提供をお待ちしております。掲載希望の方は下記お問い合わせまでご連絡下さい!(^\_^)!

# 少年少女ドッジボールチーム交流戦

10月18日(日) 平岸西小学校体育館での島少年少女ドッジボールチームの交流戦が行われました。毎年行われている豊平区地区対抗ドッジボール大会が中止となり、今年で参加が最後の予定だった6年生と4年生男子の為に交流戦としてOB戦を企画しました。OBの子たちも沢山参加し、今まで練習した成果を存分に発揮し、チームの団結も図ることができました。引退の皆さんにお疲れ様でした。来年は大会が行われる事願っています。

# 中の島文化祭、冬の街頭啓発中止のお知らせ

11月3日・4日の島文化祭と11月13日の冬の交通安全街頭啓発は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止といたします。よろしくお願い致します。



問合せ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL 821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ

<https://nakanoshima.jpn.org/>

